

Inauguration de la résidence « la Soleille »

Le lundi 30 juillet a eu lieu à Beynat l'inauguration de la résidence « La Soleille » située route de Beaulieu et appelée communément jusque « résidence Ancienne Gendarmerie ».

Il s'agit d'un bâtiment mis en service en 1980 et qui est composé de 5 logements collectifs avec garage et espaces verts par le Département via Corrèze Habitat. Sa particularité est de posséder trois grands logements T5, ce qui n'est pas toujours courant en milieu rural, et donne ainsi la possibilité d'accueillir des familles, ce qui peut s'avérer intéressant pour le dynamisme de la vie locale. Entre septembre 2017 et avril 2018, cette résidence a fait l'objet de travaux conséquents réalisés par Corrèze habitat dans l'objectif d'offrir plus de confort et un meilleur cadre de vie à ses occupants, sans augmenter les loyers. Il a été procédé au remplacement des gouttières, des descentes d'eaux pluviales et des zingueries, au ressuyage de la toiture en ardoise, à la réfection des peintures des gardes corps, au remplacement des portes de garages, au ravalement des façades, à la réfection des installations électriques intérieures des logements et des parties communes, à la réfection partielle des clôtures, à la réfection de la peinture des poteaux de fils à linge et des fils eux-mêmes, à l'isolation des combles et enfin à la réfection de l'enrobé du parking avec marquage des places de stationnement. Tous ces travaux ont représenté un coût de 141 959 € financé dans le cadre d'un emprunt contracté auprès de la Caisse des Dépôts et Consignations. En outre, une aide spécifique est allouée par le Conseil Départemental à hauteur de 30 % du coût des travaux éligibles réalisés.

L'inauguration s'est déroulée en présence du maire de Beynat Jean-Michel Monteil accompagné d'élus du conseil municipal, de Christophe Arfeuillère président du conseil d'administration de Corrèze habitat et représentant le Conseil Départemental en tant que premier vice-président. Etaient également présents, Dominique Noailletas, suppléante du Sénateur Daniel Chasseing et des membres de Corrèze Habitat dont le directeur clientèle Jean-Paul Deveix. Tous ont salué la qualité et l'environnement du site ainsi que la réussite des travaux effectués.